

# PRD a favor de la competencia y regulación de las telecomunicaciones

Los senadores perredistas Miguel Barbosa, Armando Ríos Piter y Zoe Robledo, hablaron sobre el proceso de análisis y discusión de las leyes secundarias en materia de telecomunicaciones.



### Genoveva Ortiz

Los legisladores perredistas no serán útiles ni funcionales a uno u otro monopolio que, ante la discusión de la reforma secundaria en materia de telecomunicaciones, mantienen una lanzada “terrible” de cabildeo en el Congreso.

Así lo declaró el coordinador del PRD en el Senado de la República, Miguel Barbosa Huerta, al denunciar que esta “enorme lanzada” busca penetrar los grupos parlamentarios en el Congreso e incluso las dirigencias partidistas.

En entrevista, el legislador del sol azteca señaló que esta ley no termina con los monopolios, sólo pretende regular la competencia entre ellos.

Informó que ha hecho un exhorto a su grupo legislativo para tener mucho cuidado, ante una ley que, consideró, “tiene muchos picos y puede acabar

picando a todos”.

Dijo que frente a esta reforma, los senadores de su partido adoptarán una postura a favor de la mejor competencia y regulación, estrictamente constitucional, pero subrayó que no contravendrá la línea política de la dirección nacional de su partido.

Destacó el trabajo cohesionado con que se ha desempeñado la bancada perredista y reafirmó su respeto a la línea política del dirigente de su partido, Jesús Zambrano, aún cuando persisten los rumores de su distanciamiento que, incluso, le costaría a Barbosa la coordinación de la bancada perredista en el Senado.

“Comí con mi paisano y compañero en el Senado, sin ninguna formalidad”, agregó Barbosa, al señalar que la charla con el panista Javier Lozano giró en torno al tema de la reforma de telecomunicaciones, sobre lo cual, consideró, se ha trazado una ruta muy apropiada.

